



FATAL ACCIDENTE OCURRIÓ EN AVENIDA ALTAMIRANO.

Choque frontal de buses en Av. Altamirano deja 2 choferes fallecidos

A eso de las 19 horas de este martes, un grave y fatal accidente se registró en Valparaíso, puntualmente en la transitada avenida Altamirano, a la altura del Molo de Abrigo y Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar).

Según las primeras informaciones y tal como revelaron las imágenes subidas a redes sociales, dos microbuses -presumiblemente pertenecientes a la línea 505- chocaron de frente tras una aparente maniobra de adelantamiento en zona prohibida.

Debido a la velocidad y la posible imprudencia, la colisión de alta energía dejó a dos personas fallecidas - los conductores de las máquinas de pasajeros involucradas - y más de una veintena de lesionados.

Dada la gravedad de los hechos, hasta el lugar debió trasladarse personal del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso (CBV), como también Carabineros, equipo municipal y Samu.

Desde el sitio del suceso, la institución bomberil informó que debieron despacharse cinco compañías: cuatro de ellas se enfocaron de manera exclusiva a las labores de rescate.

AUTORIDADES

Momentos más tarde, y producto del impacto que este accidente generó en la Ciudad Puerto, el prefecto de Valparaíso, coronel Jaime Camps, junto con lamentar los hechos, detalló que "hay dos personas fallecidas al momento, los dos conductores de ambos

21

personas resultaron lesionadas la tarde de este martes tras el fuerte impacto de dos microbuses.

vehículos mayores, y a través de la instrucción del Ministerio Público, se constituye nuestro personal especializado de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT), claramente para determinar las causas y origen del accidente".

"Los lesionados fueron evacuados a los hospitales respectivos más cercanos y estamos a la espera de la evolución de las lesiones de ellos. Al momento, hablamos de una veintena de lesionados; puede subir el número, pero esa es la información preliminar que tenemos", agregó.

Previamente el delegado presidencial, Yanino Riquelme, comunicó que "hay 21 personas lesionadas que fueron trasladadas principalmente al Hospital Carlos Van Buren y también al Gustavo Fricke. De ellos, muy preliminarmente, es que hay dos lesionados más graves, pero vamos a estar atentos al reporte de los hospitales. El resto estarían en ambos recintos asistenciales para poder constatar y revisar".

En cuanto al origen del accidente, las autoridades aseguraron que se deberá esperar la investigación respectiva. ☺